

Los diabéticos quieren que sea el médico y no las autoridades quien determine el uso de tiras reactivas

MADRID, 13 (SERVIMEDIA)

La Federación Española de Diabéticos (FEDE) piden que sea el médico, y no las autoridades sanitarias, el que recomiende o no el uso de tiras reactivas para medir los niveles de glucosa en sangre, con un criterio único para todos los pacientes.

La FEDE ha hecho esta consideración tras conocerse que desde hace algunos meses las consejerías de varias comunidades autónomas han comenzado a retirar la entrega de tiras reactivas de glucosa en sangre para pacientes con diabetes mellitus tipo 2.

Pilar Martín, médico adjunto de la Unidad de Diabetes del Hospital Universitario La Paz de Madrid, aboga por un uso del autocontrol glucémico sistematizado, pero racional, que evite las prácticas "derrochadoras" que agotan los recursos sanitarios.

"Pero de ningún modo se debe negar el acceso al autocontrol glucémico de los pacientes con diabetes mellitus tipo 2 que no utilizan insulina", pues "supondría no tener forma de dirigir la terapia farmacológica o los cambios en el estilo de vida", puntualizó la experta.

Según vaticinó la doctora, en ausencia de controles glucémicos las visitas a la consulta médica se realizarán sin datos de glucosa, lo que conducirá a encuentros clínicos ineficaces.

(SERVIMEDIA)

13-MAR-10

IGA/caa